



いすぐみだより

すみだこども園 令和6年6月28日

かえるの鳴き声が、あちらこちらで聞こえてくるようになりました。天気の良い日は、真夏のように暑かったり、雨の日もムシムシしたりと、体が暑さに慣れず、体調を崩しやすい時期でもあります。

7月は、子ども達の大好きな水遊びが始まります。全身でおもいっきり、心地良い水の感触を楽しませてあげたいと思います。それと共にしっかり休息や水分補給もしながら、暑い夏を元気に過ごせるようにしたいと思います。



*子ども達の様子

雨で戸外に出れない時は、玄関ホールで、滑り台、ポールテント、大型積み木、ブーバーカーなどを出して、サーキット遊びを楽しんでいます。それぞれ好きな玩具を選んで、ご機嫌で遊んでいます。時には、友達の使っている玩具が欲しくてトラブルになる時も、そんな時は、保育者が仲立ちして「かして」と伝えるように知らせています。片言や仕草で伝えようとするお友達もいて(^-^)*上手く交代できる時もあれば、そうでない時もありますが、そんな経験をたくさん積み重ねて、お友達と仲良く遊べるようになってほしいなあと思います。

また、ホールでは、体操やリズム遊びで体を動かしています。リズム遊びは、どんぐり、金魚、かめ、こうま、うさぎ等ピアノに合わせて、転がる、這う、走る、ジャンプする等、色んな動きがあり、新入児さんは、まだ見ているお友達も多いですが、少しずつ真似してやってみようとする姿が可愛く、これからが楽しみです。

*ささのはさ~らさら♪

絵の具を使って指スタンプをし、七夕飾りを作りました。絵具遊びが初めての子もいて、意欲的にしたい子もいれば、若干そうでない子もいましたが(笑)それぞれに可愛いお星さまが出来ました。短冊と一緒に飾りますので見てあげてくださいね。みんなの願いが叶いますように♡

*7/1(月) フール開き

いよいよ夏本番!!水を使った色々な遊びをいっぱい楽しみたいと思います。中にはちょっと苦手なお友達もいるかもしれませんが、徐々に水遊びの楽しさを感じてもらえるよう、無理なく進めたいと思います。

いすぐみさんみんなが水と仲良しになれるといいですね。



*7/6(土) 夏祭り



今年も隅田地区公民館で開催します。以上児さんの盆踊りや、焼きそば、当て物、きらきらすくい等のお店も出ますので、お楽しみに!親子で楽しいひと時をお過ごしくださいね。

*もいもい食べるよ!!

園の給食にも慣れてきた子ども達。少しずつスプーンや手掴みで意欲的に食べられるようになってきています。好き嫌いが出だし、野菜など嫌いなものは、ベアッと出してきたり、「いらん」と首を振り、食べない子もいますが、「お友達見てるよ」等と声を掛けると食べようとする姿も見られ、「すご~い!」と褒めると嬉しそうにしています。スプーンの持ち方や器に手を添える事等、食事のマナーも知らせていますが、何より楽しく食べることが1番!!好き嫌い等も長い目で見守りながら、少々こぼしても自分で食べるという気持ちを育てていきたいですね。

★スプーンの持ち方



だんだん人差し指と親指が先を向くようになります。2歳後半ごろからは、鉛筆持ちで軽く握るようになってきます。(個人差があります)